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MINUTA DA ATA N.º 2 
 

Aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, pelas vinte e 
uma horas e quinze minutos, teve lugar a 1.ª Reunião da Sessão Extraordinária 
da Assembleia de Freguesia de Canidelo, que decorreu no edifício sede da 
Junta de Freguesia e foi presidida por Dália Miranda Lopes Eira. Na Mesa da 
Assembleia estavam, ainda, Maria de Fátima da Silva Ferreira de Sousa, como 
1.ª Secretária e Marco António Pinto Rodrigues, como 2.º Secretário.  ------------  
A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:   -----------------------------------------------------  
Ponto Um – Intervenção do Público.  ----------------------------------------------------  
Ponto Dois – Período da Ordem do Dia -------------------------------------------------  
Ponto Três -  Ordem do Dia:------------------------------------------------------------------  
Alínea a) – Ratificação da doação da viatura com a matrícula AI-O8-QB, 
oferecida à Junta de Freguesia de Canidelo pela Câmara Municipal de Vila 
Nova de Gaia.-------------------------------------------------------------------------------------- 
Feita a chamada estavam presentes os seguintes membros: ------------------------  
Maria de Fátima da Silva Ferreira de Sousa, Pedro Manuel Antunes Banhudo, 
Maria Benilde Gabriel Almeida, Marco António Pinto Rodrigues, Ricardo Miguel 
Costa Braga, Dália Miranda Lopes Eira, Marcelo Filipe da Silva Teixeira, Ana 
Amália Jobling Moreira dos Reis Pereira, Eduardo Moreira Gomes, Carla 
Gonçalves Gomes, Eduardo António Ferreira da Silva, Rui Alberto da Silva 
Costa, Carla Maria Rodrigues Costa, Nuno César Cidade Bessa, Paulo José 
Gomes Mouta, Tiago José Novais de Matos, Paulo Alexandre Santos Peres, 
Isabel Susana Sousa Cancela. O eleito João Filipe Gonçalo Gomes Pereira 
não estando presente justificou a sua ausência, contudo não se fez substituir. -- 
A Presidente da Assembleia de Freguesia conferiu a posse ao eleito Marcelo 
Filipe da Silva Teixeira, que prestou o compromisso de honra e assinou o 
respetivo termo de posse, uma vez que justificadamente tinha faltado à tomada 
de posse da Assembleia de Freguesia.------------------------------------------------------ 
Pelo Executivo da Junta estiveram presentes: -------------------------------------------- 
A Presidente, Maria José Guerra Gamboa Campos, o Secretário, Manuel 
António Coutinho Ferreirinha, o Tesoureiro, José Manuel Teixeira Cardoso e os 
Vogais Fernando Carvalho Barrias, Graciete Manuela Alves Lourenço, Sandra 
Cristina Sampaio de Freitas e Susana Natália Monteiro Moreira.--------------------- 
PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA - Deu inicio à Assembleia, saudando todos os 
presentes, solicitando aos fregueses presentes que quisessem usar da palavra 
que se inscrevessem.--- ------------------------------------------------------------------------  
Ponto Um – Intervenção do Público. -----------------------------------------------------  
Neste primeiro ponto, inscreveram-se para usar da palavra, os seguintes 
fregueses: Fernanda Magalhães e Joaquim Seara.-------------------------------------- 
FERNANDA MAGALHÃES – Começou por cumprimentar todos os presentes 
na Assembleia, intervindo na qualidade de Presidente do Rancho Folclórico de 
Canidelo, desejando ao Executivo votos de maiores sucessos e de bom 
trabalho em prol da freguesia. Alertou para que as diversas coletividades da 
freguesia necessitam do apoio da Junta. Referiu que há duas semanas atrás o 
Rancho retomou os ensaios que foram bem sucedidos com a procura de 
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muitas pessoas. Por último, demonstrou a disponibilidade do Rancho em 
continuar a colaborar com a Junta de Freguesia de Canidelo. -----------------------  
PRESIDENTE DO EXECUTIVO- Começou por saudar todos os presentes, 
realçando o fato da Assembleia voltar a reunir no salão nobre do edifício sede 
da Junta de Freguesia. De seguida saudou todos os grupos políticos que irão 
acompanhar o Executivo nos próximos 4 anos de mandato autárquico. Afirmou 
que as pessoas devem continuar a ser a prioridade do trabalho político do 
Executivo. Cumprimentou a Dª Fernanda Magalhães e o Rancho pela retoma 
da sua atividade normal. Informou que já reuniu com todas as associações da 
freguesia com o intuito de acompanhar mais de perto o seu trabalho. Contudo, 
demosntrou preocupação com a falta de atividade e de dinamismo das 
coletividades da freguesia, fruto da Pandemia. Sem movimento associativo 
será mais difícil desenvolver um bom trabalho autárquico e que a Democracia 
em Canidelo ficará comprometida sem o contributo das associações da 
freguesia. -------------------------------------------------------------------------------------------  
JOAQUIM SEARA – Interveio em nome da ASSIC, cumprimentando todos os 
presentes, desejando as maiores felicidades aos novos órgãos autárquicos de 
Canidelo recentemente eleitos. De seguida, informou que a ASSIC como 
parceiro da freguesia continua a desenvolver o seu trabalho apesar das 
adversidades e espera poder dar mais novidades das suas atividades em 
breve. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
PRESIDENTE DO EXECUTIVO – Cumprimentou e agradeceu ao Sr. Seara e a 
ASSIC pelo trabalho desenvolvido na freguesia, demosntrando o total apoio e 
incentivo da Junta na sua actividade. -------------------------------------------------------  
Ponto Dois – Período da Ordem do Dia -------------------------------------------------  
Ponto Três -  Ordem do Dia:------------------------------------------------------------------  
Alínea a) – Ratificação da doação da viatura com a matrícula AI-O8-QB, 
oferecida à Junta de Freguesia de Canidelo pela Câmara Municipal de Vila 
Nova de Gaia.-------------------------------------------------------------------------------------- 
PRESIDENTE DO EXECUTIVO – Apresentou este ponto, contextualizando o 
processo que levou à doação deste veículo à Junta de Freguesia de Canidelo, 
por parte da Câmara Municipal de Vila Nova de Gaia, decorrente da questão do 
envelhecimento da frota automóvel da Junta de Freguesia, aliado à 
preocupação ambiental. Referiu que será uma primeira viatura, sendo 
destinanda ao trabalho da Assistente Social da Junta de Freguesia no âmbito 
de deslocações domiciliárias aos utentes desse serviço e também como 
veículo de apoio ao trabalho da Presidente da Junta de Freguesia. Dia 8 de 
novembro a Câmara Municipal de Vila Nova de Gaia irá proceder à entrega de 
uma segunda viatura elétrica de 9 lugares. Realçou o apoio da Câmara 
Municipal de Vila Nova de Gaia na sustentabilidade financeira da Junta de 
Freguesia, dado que as transferências da Administração Central são 
manifestamente insuficientes para a gestão da Junta de Freguesia. Terminou a 
sua intervenção realçando o esforço de todos os trabalhadores da Junta de 
Freguesia apesar de todas as dificuldades. -----------------------------------------------  
PEDRO BANHUDO – Começou por cumprimentar todos os presentes, vindo 
em mome do grupo político do Partido Socialista na Assembleia de Freguesia, 
registar e realçar a preocupação da Câmara Municipal de Vila Nova de Gaia e 
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da Junta de Freguesia de Canidelo em contribuir para a redução das emissões 
de dióxido de carbono e dos custos de manutenção que serão gerados com a 
entrada em funcionamento destas novas viaturas ao serviço da Junta de 
Freguesia de Canidelo. Referiu ainda que esta iniciativa, designada Juntas 
Mais Verdes, deve vir a ser seguida por mais entidades públicas e privadas. A 
preocupação com o ambiente está bem patente neste programa e afirmou em 
nome do Partido Socialista a total concordância e apoio com a doação da 
viatura. -----------------------------------------------------------------------------------------------  
PRESIDENTE DO EXECUTIVO – Não acrescentou mais nada em relação à 
intervenção inicial que tinha feito sobre este assunto. ----------------------------------  
DELIBERAÇÃO DA ASSEMBLEIA – O Ponto 3, Alínea A) Ratificação da 
doação da viatura com a matrícula AI-O8-QB, oferecida à Junta de 
Freguesia de Canidelo pela Câmara Municipal de Vila Nova de Gaia, foi 
aprovado por unanimidade. -----------------------------------------------------------------  
PRESIDENTE DO EXECUTIVO – Aproveitou a ocasião para prestar algumas 
informações relevantes, a começar pelos inícios dos trabalhos de 
requalificação da Rua da Bélgica e dos constrangimentos gerados pela obra a 
realizar, mas que dada a degradação deste importante arruamento da 
freguesia se torna indispensável e urgente a sua recuperação. Informou ainda 
que o Executivo endereçou o convite a todos os eleitos da Assembleia de 
Fregeusia para a homenagem a todas as pessoas falecidas que participaram 
no movimento associativo da freguesia. ----------------------------------------------------  
PAULO PERES- Informou a Assembleia de que recebeu um email de uma 
freguesa a reclamar da empresa de transporte público de passageiros Espírito 
Santo decorrente do desvio da rota de uma carreira por decisão do motorista. 
O gerente da empresa, Sr. Luís Espírito Santo respondeu que a culpa desta 
situação é derivada dos desvios do trânsito devido às obras. ------------------------  
PRESIDENTE DO EXECUTIVO – Agardeceu ao eleito Paulo Peres por ter 
trazido esta questão à Assembleia, por ser uma matéria de preocupação 
constante da Junta de Freguesia, pelo facto de alguns motoristas desta 
empresa alterarem os trajetos de algumas linhas sem aviso prévio. ----------------  
A 1.ª Secretária fez a leitura da Minuta da Ata que, posta à votação, foi 
aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------  
Nada mais havendo a tratar, foi a 1.ª Reunião da Sessão Extraordinária da 
Assembleia de Freguesia de Canidelo, dada por terminada, eram vinte e um 
horas e 50 minutos, do dia 27 de outubro de 2021, da qual foi lavrada a 
presente ata que vai ser assinada pela 1.ª Secretária e pela Presidente da 
Assembleia de Freguesia. ----------------------------------------------------------------------  
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